

Öko- und Upcycling-Markt

Marktplatz für nachhaltige und ökologische Produkte



Zur sofortigen Veröffentlichung
Englische Version auf Seite 2

Bioplastik – innovative Alternative zu herkömmlichem Kunststoff

Das Angebot von promavis umfasst Wellness-Artikel, Bio Reinigungsmittel, Öko Spielzeug und Green Lifestyle-Produkte wie Küchenzubehör, Wohntextilien und vieles mehr.

Köln, 5. November 2013 – Zum einjährigen Bestehen von Öko- und Upcycling-Markt hat promavis sein Produktangebot deutlich erweitert. Für viele Lebensbereiche wie Küche, Wohnaccessoires, Gesundheitsbedarf und Bio Mode bietet promavis ökologische und umweltfreundliche Produkte an. Der Händler für nachhaltige Produkte hat namhafte Hersteller im Programm, wie ajaa, Biodora, Hevea, OAT Shoes, Speltex, Weltecke u.v.a.

Nicht nur, dass promavis grundsätzlich großen Wert auf Nachhaltigkeit legt, besonders facettenreich ist das Angebot bei Biokunststoff-Produkten. Küchenzubehör aus nachhaltiger Forstwirtschaft ergänzt das Sortiment. Denn alltägliche und nützliche Dinge im Haushalt braucht jeder Mensch. Hierfür bietet der Shopbetreiber eine Vielfalt an Alternativen zu aus Erdöl hergestelltem Plastik an. Biokunststoff ist frei von schädlichen Weichmachern, Bisphenol A und Bisphenol B. Er lässt sich hundertprozentig recyceln. Das Küchenzubehör erfüllt die Anforderungen des europäischen Lebensmittelgesetzes (LFGB). Die Biodora Biokunststoff Produkte im Shop von promavis entsprechen den Verordnungen des LFGB und werden von zertifizierten Instituten geprüft.

Anlässlich des Jubiläums von Öko- und Upcycling-Markt präsentiert promavis den "Deal der Woche" für die Weihnachtsbäckerei: Keksausstecherset und Messbecher aus Biokunststoff, Nudelholz und Backformen aus FSC zertifiziertem Holz sowie ein Pinsel mit Naturborsten als Komplettsset für Backeinsteiger und Backfans.

Über Öko- und Upcycling-Markt

Öko- und Upcycling-Markt ist ein internationaler, zweisprachiger Online-Marktplatz für ökologische und nachhaltige Produkte, der Upcycling, Design und Nachhaltigkeit auf einer Plattform verbindet. Gegründet wurde Öko- und Upcycling Markt 2012 mit dem

Ziel, ökologischen, ethischen und sozial verantwortlichen Konsum zu fördern.
Verbraucher können beim Öko- und Upcycling-Markt aus einer breiten Produktpalette wählen – und das sowohl auf deutsch wie auf englisch. Dabei hat jeder einzelne Anbieter seinen eigenen Online-Shop. Für mehr Information: www.upcycling-markt.de

###

Pressekontakt:

Annette Husmann

Inhaberin Öko- und Upcycling-Markt

Tel: 02 21/82 82 46 51

presse@upcycling-markt.de



For immediate release

Bioplastic - an innovative alternative to conventional plastic

The range of promavis includes spa products, organic cleaning products, eco green toys and lifestyle products such as kitchen accessories, home textiles and much more.

Cologne, 5 November 2013 – For the first year anniversary of Eco- and Upcycling-Market promavis has significantly expanded its product offering. For many aspects of life such as kitchen, living accessories, health needs and organic fashion promavis offers ecological and environmentally friendly products. The dealer for sustainable products has many well-known manufacturers in the program, such as ajaa, Biodora, Hevea, OAT Shoes, Speltex, Weltecke and many more.

Not only that promavis basically puts great emphasis on sustainability, the offering is particularly multifaceted in bioplastic products. Kitchen accessories from sustainable forestry completes the range. For everybody needs everyday and useful things in the household. For this purpose, the shop owner offers a variety of alternatives to plastic produced from petroleum. Bioplastic is free of harmful plasticizers, bisphenol A and bisphenol B. It can be recycled to hundred percent. The kitchen equipment meets the requirements of the European Food Law (LFGB). The Biodora bioplastic products in the shop of promavis comply with the regulations of LFGB and are audited by certified institutes.

To mark the first year anniversary of Eco- and Upcycling-Market promavis presents the "Deal of the Week" for christmas baking: Cookie cutters and measuring cups made of bioplastic, rolling pin and bakeware from FSC certified wood and a brush with natural bristles as a complete set for baking beginners and baking fans.

About Eco- and Upcycling-Market

Eco- and Upcycling Market is an international, bilingual online marketplace for sustainable and ecological products, that combines upcycling, design and sustainability on one platform. Founded in 2012 Eco- and Upcycling Market with the aim to encourage environmental, ethical and socially responsible consumption. Consumers can choose from a wide range of products on Eco- and Upcycling Market – both in German and

English. Every single provider has its own online shop. For more information:

www.upcycling-markt.com

###

Presse contact:

Annette Husmann

Owner Eco- und Upcycling-Market

Tel: 00 49 2 21/82 82 46 51

[*presse@upcycling-markt.de*](mailto:presse@upcycling-markt.de)